

# Feiern im Freien

Burgsalacher **KIRCHWEIHGOTTESDIENST** findet an der Kirche statt.

**BURGSALACH.** Obwohl es in diesem Jahr wegen der Corona-Krise keine Kirchweih im üblichen Sinn in Burgsalach geben wird, findet dennoch der traditionelle Kirchweihgottesdienst statt: am Sonntag, 12. Juli, um 10 Uhr.

Der Gottesdienst soll wie in Oberhochstatt am vergangenen Sonntag im Freien veranstaltet werden – und zwar im Kirchgarten hinter der evangelischen St.-Coloman-Kirche. Pfarrer Reinhold Friedrich wird wieder eine fränkische Reimpredigt halten. Sie steht unter dem Motto: „Es wär schlimm um uns bestellt, wenn gilt: Geld regiert die Welt“.

Die musikalische Ausgestaltung des Gottesdienstes (auch mit passender Kirchweihmusik) übernimmt der evangelische Posaunenchor Burgsa-

lach unter der Leitung von Gudrun Kamm.

In Oberhochstatt findet an diesem Sonntag kein Gottesdienst statt, die gesamte Pfarrei ist stattdessen nach Burgsalach eingeladen. Gesangbücher ebenso wie Sitzgelegenheiten sollen von den Gläubigen mitgebracht werden. Ein paar Sitzplätze sind aber auch vorhanden.

Wegen der Corona-Pandemie muss ein Sicherheitsabstand von anderthalb Metern eingehalten werden. Es besteht keine Mund- und Nasenschutzpflicht, lediglich eine Empfehlung dafür. Für alle Besucher gibt es eine kleine Überraschung.

Bei schlechtem Wetter findet der Gottesdienst in der St.-Coloman-Kirche statt, dann ohne Posaunenchor, dafür mit Orgelmusik. wt

WT 8.7.2020